



HERZLICHEN DANK

allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und unsere Mutter auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt:

- Frau Pfarrerin Kings für die trostreichen Abschiedsworte und Gestaltung der Trauerfeier
- Frau Dr. Haghir für die jahrelange hausärztliche Betreuung
- dem Bestattungshaus Krieg für die einfühlsame Trauerbegleitung
- ganz besonders dem Pflege-und Betreuungspersonal des Karl-Wagner-Stifts Nordheim für die lange, liebevolle Betreuung

In liebevoller Erinnerung

Heidrun, Roland und Ute
mit Familien
im Namen aller Angehörigen

**Margarete
Pliening**

geb. Adelhelm

Nordheim,
im Oktober 2023